

# FATIMA ALZAHRA / Que les prières d'Allah soient sur elle

---

<"xml encoding="UTF-8?>

**Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux** ×

O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Nous Présentons nos condoléances à l'imam Al Mahdi (Qu'Allah hâte sa réapparition)

et au monde musulman à l'occasion du martyr de la maîtresse des femmes et la bien aimée  
de notre saint prophète  
( Que la prière soit sur lui et sur sa famille

## ?Qui était Fatima Al-Zahra

Fatima (P) était la fille unique du Prophète de l'Islam et la mère de toute sa descendance. Elle était infaillible comme en atteste les paroles Prophétiques authentiques parmi lesquelles: « Le contentement de Fatima (P) est mon contentement et mon contentement est le contentement d'Allah. La colère de Fatima (P) est ma colère et ma colère est la colère d'Allah» ou encore «Fatima est la maîtresse des femmes (sayyidatun nisa'a) ».

Selon la tradition, elle était la fille préférée de Mahomet, qui l'a appelée la plus noble des femmes du Paradis, dans un hadith. Dans un autre hadith, Mahomet dit : « Il n'y a eu que quatre femmes accomplies: Assiya (épouse du Pharaon qui a choisi de suivre Moïse), la vierge Marie, Khadija (première épouse de Mahomet) et Fatima. »

Elle a épousé Ali, cousin de Mahomet et futur 4e et dernier calife, qui lui a donné deux garçons, Hassan et Husayn (Husayn ou Hussein) et deux filles Zainab (Zainab La Grande) et Oum Kaltoum (Zainab La Petite).

Parmi les femmes certaines ont atteint le rang de l'inaffabilité comme le Coran le confirme concernant seyyda Maryam (P) et Fatima (P).

Fatima (P) est née en l'an 6.. de la mission Prophétique vers 606 à la Mecque, de la mère des croyants Khadîdja Bint Khuwaylid (RA). Elle épousa l'Imam Ali en l'an 2 de l'Hégire et Le martyr fut entre trois et six mois après la mort du Sceau des Prophètes à l'âge de dix huit ans à Médine en 632. Elle consacra sa vie entre les travaux ménagers, qu'elle partageait à tour de rôle avec sa servante Fidha, l'éducation de ses enfants et l'adoration nocturne.

Elle proposait souvent des solutions aux problèmes des femmes et aidait les nécessiteux du produit de la vente des récoltes de son verger nommé Fadak qu'elle avait reçu du Prophète (P) sur l'ordre d'Allah. Elle était très assidue dans la préservation de la sunna de son père dont elle écrivait les paroles sur une peau qu'elle gardait. Un jour n'ayant pas retrouvé une de ses précieux objets elle affirma à sa servante que ces écrits lui étaient aussi précieux qu'Al-Hassan (P) et Al-Hussayn (P).

Elle était également de très fort caractère ce qui est attesté par le discours qu'elle prononça après la mort de son père (P) dans la mosquée du Prophète (P) et devant tous les musulmans.

Fatima (P) était un modèle pour tous les musulmans et musulmanes et cela est reflété par .«cette parole du Prophète (P): «Fatima (P) est une partie de moi

Source: Bostani.com

Pourquoi l'appela-t-on Fatima et Batoul, et quel était son ?titre

Les différents surnoms (Zahra « l'éblouissante », Batul « la vierge » Al Kawthar) ... qu'on lui attribue témoignent du respect que lui portait son père le Prophète . Son nom est à l'origine de la dynastie arabe des Fatimides (909-1171), qui prétendaient en être les descendants.

Autres étymologies

## Fatima: qui sèvre

Selon "Lissan al-Arab", son nom signifierait « celle qui a été sevrée avant deux mois ». On lui donne également comme interprétation « celle qui se tient à l'écart du péché ».

Ibn Abbas avait raconté de la part du Messager de Dieu que la fille de Prophète était nommée Fatima car Dieu avait promis de préserver elle et ses partisans, du feu de l'Enfer.

Dans le livre "Thakhayér -Ol- Oghba" :"Le seigneur Ali Ibn Abi Taleb racontait que l'Envoyé de Dieu annonça une fois à Fatima Al-Zahra:"O ma fille! Sais-tu pour quelle raison Tu as été " ? ...nommée Fatima

" ?Ali Ibn Abi Taleb répondit:" O Messager de Dieu! Pour quelle raison fut-elle ainsi nommée

L'Envoyé de Dieu répondit:" Parce que Dieu Omnipotent la préservera, elle et ses enfants, du feu de l'Enfer. "

Ibn Assir dans "Nahayat" raconte: "On appelait Fatima, "Batoul", car elle surpassait de beaucoup les autres femmes par son intelligence, sa science, sa religion et sa famille!"

Et certains d'autres ajoutent: "Car elle s'était catégoriquement séparée du monde, et elle se concentrat sans cesse vers la pensée Divine. "

Obeydeyh Hérawi dit à son tour: "On l'appelait Batoul, car elle n'avait pas de pareille, et ".qu'elle était unique

Ibn Athir dit à son tour: "Elle avait comme titre, "Omm Abiha", c'est à dire: celle qui agissait comme "la mère de son père"... ".

Source: (Avec adaptation) MASJED-JAMEYI. Ali-Reza, La Lumière céleste Hazrat Fatémeh Zahra, éd. Ansariyan, Téhéran, 2002, P.58

## Souffrances de Fatima Al-Zahra

Les nombreuses souffrances et les peines terribles que Fatima Al-Zahra a du supporter, les douleurs causées par le deuil de son père, le chagrin de la séparation de lui, la question du califat de son époux seigneur Ali Ibn Ain Taleb, la reprise forcée et l'usurpation de la propriété de Fadak par ses ennemis, et le fait qu'elle fut privée de l'héritage paternel, et les divers actes de pure méchanceté, accompagnés de toute sorte de calamités et de catastrophes qui ...attaquèrent son âme douce

La mort de son père bienveillant représente l'événement le plus atroce de la vie de cette jeune dame de l'Islam.

Après cette tragédie que le règne Islamique sortit de son axe principal, Fatimah Al-Zahra, la fille chérie du Messager de Dieu, demandait la justice pour le droit qui appartenait à son époux bien-aimé, le seigneur des croyants, et pour la défense de la cause Islamique. Donc elle dut supporter beaucoup de souffrances, elle fit alors un sermon enflammé et très beau dans la mosquée du Prophète de Dieu, au milieu d'une multitude de gens.

Ce sermon préparé et exprimé avec une rhétorique et une syntaxe encore jamais vu. Il provenait de l'esprit d'une femme jeune, intelligente et sage. Pendant ce sermon, elle dévoila beaucoup de vérités, et rappela la haute position qu'occupaient les membres de la famille du Prophète de Dieu

Elle reçut les coups violents du point de vue mental et physique de sorte que dans un Hadith, il est écrit: "Après la mort de son père vénérable, et toutes les souffrances terribles qu'elle dut supporter injustement, elle tomba malade et son corps délicat et fragile s'affaiblit de plus en plus, de sorte que sa peau collait à ses os, et qu'elle apparaissait comme une image irréelle et fantomatique.

Après la mort de son père, Fatima Al-Zahra se couvrit désormais la tête avec un foulard sombre. Elle demandait souvent à ses deux fils: "Où est votre grand-père qui vous aimait tant, et qui vous prenait sur ses épaules? Où est votre grand-père qui était si bon envers vous, et qui

ne vous laissait pas marcher sur la terre, pour que vous n'ayez pas mal aux pieds?..."

Fatima Al-Zahra était toujours triste. Elle se souvenait souvent que l'absence de son père bien-aimé était définitive, et c'était alors qu'elle se sentait extrêmement seule et sans refuge avec son mari et ses quatre enfants, tandis qu'au temps où son père vivait, ils étaient heureux...

Source: MASJED-JAMEYI. Ali-Reza, La Lumière céleste Hazraté Fatémyeh Zahra, éd. Ansariyan, Téhéran, 2002, PP.41-42

Source : [tebyan.net](http://tebyan.net)